

二期がスタートしました

31日間の夏休みを終え、8月22日（火）より新学期がスタートしました。夏休み中、大きな事故やけがの報告はなく、豊洲小学校の子どもたちは元気に夏休みを過ごすことができました。これも保護者や地域の皆様のご指導やご支援のおかげと感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、二期は84日間あります。音楽会や修学旅行等の行事がたくさんある学期です。長い期間を通して子どもたちが多くのことを学んだり体験したりできるように努めてまいります。引き続きご支援、ご協力を宜しくお願いいたします。

二期始業式

8/22（火）の始業式では、3年生と4年生の学級代表児童が、二期のめあてを発表しました。また、Goolightが始業式を取材し、夏休みの思い出や二期の目標を5、6年生の児童にインタビューしていました。

学校長からは、充実した二期を過ごせるように「チャレンジ(挑戦)」することを目標にしてほしいと話がありました。

どんな小さな事でもいいので、自分ができそうなことにチャレンジして、子どもたちがさらに成長できる二期にしていけるよう、全職員で支えていきたいと思

います。



PTA作業 ありがとうございます

8月26日（土）に行われたPTA作業では、多くの保護者の皆様にご参加いただき、草取りや土入れ、泥上げ、廊下の汚れ落としを行い、校舎内外をきれいに整備していただきました。畑やグラウンドもきれいになり、3階の廊下もきれいになりました。早朝6時よりご協力いただき、ありがとうございました。



学校の様子から

《須坂市民防災の日》



峰の原自然体験学習の際に、「56災害」について学習している5・6年生が、防災無線の呼びかけに合わせ、8/23の正午に1分間の黙とうを行いました。

お知らせ

- ・9月5日（火）は参観日です。13:40～授業参観、14:40～学級懇談会となります。1年生は12:00～親子給食もあります。また、学級懇談会後の15:20～PTA理事会がありますのでよろしくお願い申し上げます。多くの保護者の皆様のご参観をお待ちしております。
- ・8月も下旬を迎え、暦の上では処暑を過ぎましたが、依然として厳しい暑さが続いています。学校では、睡眠や栄養、水分を十分にとること等、繰り返し指導しています。ご家庭でもお声がけいただくとともに水筒を持たせていただき、引き続き熱中症にご配慮いただくようお願いいたします。